

校報「にはやし」



能代市立朴瀬小学校

学校教育目標

「夢をいただき、強くたくましく生きる子どもの育成」

平成30年7月3日 15

祝 秋田県少年少女陸上大会 第5位 入賞 (記録 14秒2)



ホームページ版は一部内容が異なります。

7月1日(日)は、郡市陸上記録大会で、全県大会の切符を得た選手が参加して、全県の選手と記録を競う「秋田県少年少女陸上記録大会」が秋田市八橋陸上競技場で開催されました。

本校からは5年男子100m走で5年 さんが、ジャベリックボール投げで5年 さんが出場しました。

さんは、全県と選手と競い、自分の力を発揮し、大変よく頑張りました。

さんは、大会参加43名の中、見事予選を突破し、見事ベスト8に残りました。

そして、決勝進出。予選を通過した7名と競い合いました。そして、見事5位に入賞となり素晴らしい成績を残しました。おめでとうございます。

7月2日(月) 統合小学校4校児童交流会

7月2日(月)、向能代小学校に朴瀬小、竹生小、常盤小の全児童が集まり、4校児童交流会が行われました。先の学校報でもお知らせいたしました通り、統合に向けての交流は各学年で行ってきておりますが、全校児童が一同に会するのは今回が初めてでした。

この日は、最初に児童集会「みんな なかま なかよし集会」が体育館で行われました。

向能代小学校のバンド部の迫力のある演奏を聞いた後、竹生、朴瀬、常盤、向能代の順番で学校紹介、校歌紹介を行いました。

竹生小学校は映像を中心に日々の様子を発表していました。常盤小学校は、秋田音頭を常盤小バージョンで作詞をし、各町内ごとの特色を発表していました。向能代小は、代表児童がめざす児童の姿を発表し、どのような生活をしているのかを伝えていました。

どの学校の児童も堂々とした発表でした。

本校の発表は、次の通りです。

朴瀬小学校の発表

「校歌(2番まで)」

これは2番までですが、本当は4番まであります。春、夏、秋、冬を表しています。

朴瀬小学校のよさは、校歌の歌詞にあるように、自然豊かなところ、地域の人が協力してくれるところ、全校で力を合わせているところなどがあります。

今日はその中で全校力を合わせて頑張れる、「ニューソーラン節」を踊ります。

みんな、頑張るぞ!

「ニューソーラン節」

向能代小学校にも違うソーラン節があると聞いています。

今度一緒に踊りたいと思います。ありがとうございました。





【全校児童22名 一丸となって披露したニューソーラン節】

迫力のある発表で、他の学校の友達から大きな拍手をもらいました。全校一丸となって取り組む朴瀬小学校のよさが発揮された発表だったと思います。

各校代表児童が感想発表（本校の児童代表は、各校の発表のよさを分かりやすく伝えてくれたいい発表でした）をした後、全員で「大切なもの」を歌いました。4校の児童の声が体育館に響いて、素晴らしい一時になりました。

集会発表後は、学年に分かれて、向能代小の授業に参加しました。（6年生は、小規模校3校で修学旅行のグループ行動の打合せをしました。）向能代小学校の先生の授業に、他の学校の児童と共に参加して、1時間だけですが、30人以上の規模の教室での授業を体験することができました。

この日は、大変気温が高く（朴瀬小に戻ってきたら30度ありました）、たくさんの人の中での交流で、大変な面もあったかと思います。しかし、全校として統合へ向けての「はじめの一步」を踏み出しました。これから1年と9ヶ月、このような交流をしながら、子どもたちが安心して通えるようにしていきたいと思います。

7月3日（火）プール開き集会

7月3日（火）の朝の時間に、プール開き集会を行いました。図書室で行いました。最初に、元気保健委員会より、プール使用の注意点のお知らせがありました。

体調が悪いときには無理に入ってはいけません。
準備運動をしっかりとやりましょう。
帽子を忘れたら、プールに入ることはできません。
プールの周りで走ったり、ふざけたりしてはいけません。
プールの中でふざけてもいけません。



次に、各学年代表1名のめあて発表がありました。それぞれ、「タイムを向上させたい」、「クロールが泳げるようになりたい」、「25m泳げるようになりたい」というようなめあてを発表してくれました。

夏休み明けには、水泳記録大会があります。

この夏休み、プール使用の注意点をしっかり守り、自分の力をどれだけ伸ばすことができるか、みなさんの頑張りに期待しています。



【元気保健委員会の発表】